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◆点  鐘  12：30

◆体  操  自律神経強化体操

◆国  歌  君ヶ代

◆Ｒ  Ｓ  奉仕の理想

◆唱  歌  たなばたさま

◆B.  G.  M  「宗次郎こころのうた」より

 希望

 夜明のうた

 空に夢があるように  他

◆ゲ ス ト  中島 一志氏（別 府ＲＣ会長）

大藪 久憲氏（  〃  幹事）

二宮 清行氏（別府北ＲＣ会長）

佐藤 秀男氏（  〃  幹事）

野田昭太朗氏（別府東ＲＣ会長）

杉本 邦弘氏（  〃  幹事）

 

幹事報告 幹事 亀井  孝

…本日から新年度のスタートです。

１年間よろしくお願い申し上げます。…

夢をかたちに
2008－2009年度

国際ロータリー会長

李 東建氏（Dong Kurn Lee）
（韓国・ソウル漢江ＲＣ）

１．本日の卓話

『役員就任挨拶』

平野英壽会長、近藤賢司副会長、亀井孝幹事、

河村貴雄会計、森宗明ＳＡＡ

２．本日のゲスト
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◆出席報告       委員長 中島　澄人
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３．本年度、ＲＩ第2720地区のガバナーには

杉
すぎたにたかのり

谷卓紀氏（玉名ＲＣ）が就任され、大分第

三分区ガバナー補佐には当クラブより溝
みぞべひとし

部仁

氏が就任されました。

４． ６月29日（日）別府昭和園に於いて「別府市

内４ＲＣ新旧会長・幹事会」が開催され森宗

明前会長、平野英壽会長、亀井孝幹事が出席

致しました。

５．本日、11：00～平野英壽会長、亀井 孝幹

事が別府市内３クラブの会長、幹事と共に、

大分合同新聞別府支社、今日新聞社、ＣＴＢ

メディアの各社をまわり就任の表敬訪問を致

しました。

６．本日例会終了後、13：40～「第１回定例理

事・役員会」を開催致します。

７．社会奉仕委員会・健康増進委員会報告

  村津忠久委員長

８．例会変更のお知らせ

別府東ＲＣ ７月３日（木）の例会は、例会場

の都合の為、同日12：30～ホテル

サンバリーアネックスに場所変更

別府東ＲＣ ７月10日（木）の例会は、例会場

の都合の為、同日12：30～ホテル

サンバリーアネックスに場所変更

佐伯MARINEＲＣ ７月11日（金）の例会は、家族例

会の為 ７月13日（日）11：00～

青山河川公園に日時・場所変更

９．次週の予定（原稿をお願いします。）

  「就任挨拶（活動計画）」

  近藤賢司クラブ奉仕委員長、大島由美子職業

奉仕委員長、村津忠久社会奉仕委員長、赤嶺

リサ国際奉仕委員長

10． 本日の回覧

①宇佐ＲＣ 週報

11． 本日の配布

①ロータリーの友７月号

②ロータリー探究「最近とくに思うこと」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長

スマイルボックス 委員長 後藤  隆

○平野会長

 ３クラブの会長、幹事様、ようこそいらっしゃ

いました。

 今期の別府４ＲＣ代表会長、幹事ということ

なので、わけわかりませんがよきアドバイスを。

○亀井会員

 ３ＲＣの会長、幹事様、ようこそ中央ＲＣ例

会へありがとうございます。

 初めての幹事の仕事ですが、皆様よろしくご

指導お願いします。

○河村会員

 平野会長、亀井幹事、最高の名コンビで一年

乗り切って下さい。感謝してスマイル。

○高田会員

 新役員の皆様、一年間よろしくお願いします。

 ３ロータリーの皆様、ようこそ。今日はゆっ

くりして行って下さい。

○森会員

 平野会長以下、ひな壇の皆さん、一年間よろ

しくお願い致します。

○赤嶺会員

 いよいよ平野新会長を始めとする新しい一年

が始まりました。

 プログラム委員長としてしっかり努めてまい

りたいと思います。一年間又どうぞ宜しくお願

い致します。

 先日の二次会、不在で大変申し訳ありません

でした。お詫びしてスマイル。

○村津会員

 今日、７月１日はロータリー年度始め。平野

会長、亀井幹事、よろしくお願い申しあげます。

私も、社会奉仕、健康増進、ソングで精一杯務

めます。例会出席はメーキャップもありますが、

絶対に100％をお誓いしてスマイル。

○鳴海会員

 新年度の発足にあたり、会長、幹事のご健闘

を祈念してスマイル致します。

 また新しい意気込みで皆さんと一緒に大いに

頑張りましょう。

○近藤会員

 先週の会長、幹事慰労会において上妻会員の

人生劇場の歌に合わせて亀井幹事が鳴海会員と

踊りながら鳴海会員の背後から斬りつける即興

に会員が大笑いをさせられました。
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 改めて亀井幹事のエンターテイナーぶりに感

心してスマイル。

○後藤（隆）会員

 平野会長、亀井幹事、一年間よろしくお願い

します。

健康増進委員会・社会奉仕委員会報告 委員長 村津 忠久

『固体マイナス水素イオン（商品名＝エクセレン

トＺ）の愛用に関る社会奉仕への寄与に就いて）』

 エクセレントＺの事は、１月22日と３月11日

の例会に於いて、私の服用体験を報告致しました

が、それ以後の経過も併せて畧述致しますと。

 服用後数週間で、奇蹟とも言える症状軽減（子

宮筋腫・生理痛・手の肌荒れ等）を実感した家族

の勧めで、去年12月８日から、月・１万５千円

で服用開始（目的は階段を全く上れなくなった膝

痛改善）。

 １週間後（第九の本番）ステージ上の合唱団席

４段を上る。２週間後２階への14段、３週間後

は病院駐車場の28段をクリアー。そして、３月

31日には中国雲南省昆明の「龍門石窟」の石段

・333段を若い人達と一緒に登りました。

 膝痛が良くなっただけで無く、服用７週間で寝

汗（十数年来の悩みで、シーツが濡れる程）がと

まり、９週間で鼾（これも十数年来）をかかなく

なり、５ヶ月後には花粉症の症状が全く出なくな

りました。（耳鼻科で処方される薬も勿論服用し

ておりますが、これも十数年来完全に良くならな

かったもの）。また、前立腺癌マーカーのＰ.Ｓ.Ａ

は0.21（昨年夏＝8.8）まで下がりました。

 私だけでなく、１月下旬以来、お勧めし、服用

を始めた殆どの服用者が、何等かの形で目に見え

る結果を体感しておられます。

 このエクセレントＺ（健康食品）は2006年秋

から販売され始めましたが、新聞・雑誌等での宣

伝広告は皆無です。その代りとして、服用後、そ

の効果を体感された愛用者が、この効用を他者に

伝え、理解を得て、２名以上の新規登録会員を紹

介した時から、相応の「コミッション」を紹介者

の口座に入金するシステムになっております。

 私は服用後１ヶ月位から、私自身と家族の服用

効果を踏まえ、積極的にこの「エクセレントＺ」

をお勧めして来ましたが、私の銀行口座には３月

７日以降、約２週間毎にコミッションが入金され

ております。６月末日迄の累計で、142,224円です。

 私はこの貴重な入金を、社会奉仕に使用させて

頂くことにしております。

 何と言っても「健康が一番」です。人生は１度

限りのものです。精一杯、出来る限りの工夫をし、

精進をし、それで「自分自身の不具合が改善され、

その工夫を人に伝えて、その人も楽になり、併せ

て、その結果が、予定外のコミッションとして入

手し、それを社会奉仕に回せるなら、正に一石三

鳥」と言えるのではないでしょうか。

 以上、健康増進委員会、また、社会奉仕委員会

・委員長として、気付いたままを御報告申し上げ

ます。

役員就任挨拶

会長新任挨拶  平野 英壽

①今年度、会長をおおせつか

りました平野です。２年前も

会長をしたような記憶があり

ますが、よく覚えておりませ

ん。今回２年前の記憶をたど

りながら、なんとかこの１年

やれたらいいなぁと思うところでございます。そ

れには又、皆さんの絶大な支援とご協力がなけれ

ば、とうていやっていけません。どうぞ宜しくお

願いします。

②さて、６月21日から22日別府大学で行なわれ

ましたＰＥＴＳ（ペッツ）及び地区協議会へ参加

してまいりました。会長エレクトセミナーでは杉

谷ガバナーより今回の事態についての説明があり、

今大会が大幅に遅れたお詫びがありました。この

事は皆さんがおおむねお察しの事だと思います。

③本年度ＲＩ会長、韓国の李 東建会長は、

2008年から2009年度のＲＩテーマを『夢をかた

ちに』としました。具体的には、食糧と水・保健

と就学、充実した人生を送り、寿命をまっとうす

ること。これは（今現在）多くの子供たちにとっ

て見果てぬ夢に過ぎません。2008年から2009年

度、このような子供たちとその家族の為にどうか

『夢をかたちに』してくださるようお願い致します。

そして、幸せと健康に恵まれた平和な世界を築く

というロータリーの夢に向かって、私とともに歩

み活動して下さい、とあります。みなさんも頭の

すみに入れていただけたらと思います。

④さて当地区2720地区杉谷アクティブ（臨時）

ガバナーのアドレスより「ロータリーは楽しく
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幹事就任挨拶  亀井  孝

 2005年10月4日に入会し、

２年と９ヶ月の早さで、幹事

の大役に指名され、何もわか

りませんが、皆様のお力添え

とご協力の元“ガンバッテ”

いきたいと思います。よろし

くお願いします。

会計就任挨拶  河村 貴雄

 現在は会員の皆様方のご

協力により、少人数のクラブ

にもかかわらず繰越金が充分

にあり、運営にあたっては何

の支障もありません。数字は

決して無味乾燥なものではな

く、生きています。数字は、読める読めないは別

として、現象を完全に表すといっても過言ではあ

りません。会計として会員の皆様方にしっかりと

生きた数字をお伝えしてゆきます。

 よろしくお願い致します。

ＳＡＡ就任挨拶 森  宗明

 先日は会長幹事慰労会、あ

りがとうございました。正直

やっと終わったと言う思いで

す。改めて大島幹事の御協力

ならびに各委員会の皆様そし

て、私のような会長を受け入

れてくださった会員の皆様に

お礼を申します。

 前年度は地区のごたごたで、第３分区の会長幹事と

幾度と無く会議を持ち、いろいろなことを学ばせてい

ただきました。お陰さまで良い友達が増えました。

 「雨降って地固まる」の言葉のように 2720 地区が

よりよい地区になり、なにより我々の別府中央ロー

タリークラブが、より気持ちよく、楽しいクラブに

なるように祈ります。 今年度は平野会長のもと、

一会員としてクラブ運営に協力していきますのでよ

ろしくお願いいたします。

なければならないし又厳しさもロータリーのひと

つ」と言われました。まさに私もその通りだと思

います。我、中央ＲＣも厳しさが今ひとつではな

いかと思います。私も反省しています。

 また、本年度は特に会員増強、ＣＬＰの検討、

Ｒ財団、米山財団等、Ｒ財団は一人最低100ドル。

米山奨学金においては7000円／年間１人を目指

して欲しいと言われています。各委員長さん、宜

しくお願いします。

 又、我クラブは今期20周年を迎える事となり

ました。来年３月29日には、記念式典を計画し

ております。鳴海大会実行委員長をはじめとし、

そのほかの役員の方々宜しくお願いします。皆

で力をあわせて大成功にもっていきたいと思いま

す。そして、今期私の年度のメインテーマとして、

「増やそう会員」・「めざせ30人」をかかげさせて

いただきます。皆さんお一人お一人が誰かを、誰々

を入会させよう、してもらおうという気持ちにな

れば必ず達成できるのではないかと思います。

⑤最後になりますが、私の職業であります建設業

も大変不況の波におされております。会長をおお

せつかった１年半前までここまで不況になるとは

思いませんでした。正直大変な時期に会長をさせ

られるなと内心はなげいています。でも、やるし

かありません。

 例会で皆さんの元気をもらって、精一杯頑張ろ

うと思っています。どうぞ、宜しくお願いします。

副会長就任挨拶 近藤 賢司

 なにぶんにも自分自身ロー

タリークラブというものに不

勉強であり、今年副会長とし

てその点を平野会長を手本と

して、今年一年かけて勉強し、

来期に備えたいと考えていま

す。またクラブ奉仕委員長も兼任していますので、

例会が楽しくなるようＳＡＡとも相談して明るく

楽しい例会場作りを心掛けたいと思っています。

昨年度幹事

 お疲れ様でした!!


